



寄宿舍便り

令和6年12月20日発行

くらし・しごと・よか 教頭 伊東 実

教頭先生は一日のお仕事の終わりに、夕方ごろに校内の見回り点検をします。教室の窓は開いていないか？学校の物品が壊れていないか？大事なものを忘れて帰っていないか？などを見て回ります。実はときどき教室の黒板にメッセージを書いていたのです。「ウルム心 あいて ました」何と書いてあるでしょうか？答えは、「ウルム 心」を縦書きで書いてみると分かります。窓です。「窓開いていました」と書き残していたのです。このメッセージ分かった人はいましたか？今度から、黒板に書かれたメッセージを注意深く見てくださいね。

さて、見回りの最後には、必ず寄宿舍のみんなへ会いに行きます。普段教頭先生は、職員室でお仕事をしていますので、生徒の皆さんとお話しをする機会がありません。ですので、この時間は教頭先生にとってとても楽しい時間です。夕方寄宿舍へ行きますと、ラウンジでみなさんたちがくつろいでいることが多いです。スマホでゲームや音楽を楽しんでいる人、友達とおしゃべりしている人、テレビを見ている人、それぞれに自分の時間を過ごせています。教頭先生はその光景が大好きです。

自由な時間を過ごせることは、とても大事なことです。それは、学校では、仕事に関する学習（例えば、教科学習、作業学習、委員会活動等）や、生活に関する学習（例えば、生活単元学習、お掃除、寄宿舍生活等）で仕事や生活のことを学ぶ機会がたくさんありますが、余暇の過ごし方の学習は、部活動やクラブなどがありますが、自分の趣味につながる学習は、実はあまりありません。

みなさんは、学校を卒業して、それぞれに仕事に就きます。そして生活をします。そして仕事と生活をつなぐ時間が必ずあります。何をして過ごすか、みなさんの人生を豊かにするための大事な時間なのです。自分の好きなことを見つける、やってみたいことを見つける、得意なことを見つけるなどなど、自分の楽しみを見つけることは、生きていく糧（原動力）になります。

今みなさんは、学校や寄宿舍で様々な経験をしています。学校での勉強、寄宿舍の生活、その中で自分や周りの友達、学校や寄宿舍の先生、学校で働く方々とのかかわりを通して、「くらし・しごと・よか」の将来に役立つ力を身に付けているのです。

3年間はあっという間です。みなさんが毎日充実した日々を送ることを心から願っています。





どんな汚れも一刀両断



大掃除はもう終わりましたか？年越し前の恒例行事といえば大掃除。1年の汚れを落とすのは大変ですが、寄宿舍では年末だけではなく定期的に生徒が効率よく掃除を進めてくれます。掃除も「楽しんでやってしまう」各棟の掃除の様子をお伝えします。

男子棟 その汚れSCSにお任せください

「Sスペシャル Cクリーニング Sスタッフ」

昨年度大掃除メンバーをSCSと命名。チームSCSが誕生し2年目になりました。男子棟の脱衣室、洗面所、廊下など色々な場所を掃除し、今では掃除のエキスパートといえるまでに…。2学期末の大掃除では、ゲーム感覚で掃除のクオリティとスピードを競う「東西お掃除合戦」を開催しました。



女子棟 その匂い許しません 悪臭浄化

毎週木曜日を「悪臭浄化の日」とし、洗濯機の中や排水口、クッションやソファのカバー等、隅々まで掃除をしています。廊下も掃除機を掛けた後にコロコロをかける徹底ぶり。お陰で女子棟はいつも良い匂いがしています。



冬フェス 音と光のイベントへようこそ

12月11日(水)に冬フェスを行いました。

「さあバイブスをブチ上げろ」をテーマにテンションも上がり、今年最高の締め括りになりました。

～Raise your vibes～

冬フェスSP どんなブースがあったの

絶対お得な無料ブース

折原写真館

友だち同士やカップルで記念写真を撮影できました。

撮った写真はすぐにデコレーションをし、その場でプレゼント。

冬の思い出ショットになりました。

ドリンク飲み放題

おしゃれドリンクが飲み放題！

実行委員が開発した9種類のドリンクは、味はもちろん、見た目にもこだわった映えドリンク。少しだけ大人になった気分になっ。

プレミアムな有料ブース

こだわりのフードコーナー

ラザニア、ボロネーゼパスタ、ソーセージ盛り合わせ、ローストビーフ、ショコラ盛り合わせ、マカロン、大人のおつまみセットの他クラムチャウダー、フォンダンショコラ、さらにオリジナルケーキを作れるセルフケーキコーナーも設置。またシークレットフードとしてハムのカット実演販売ありで、満足度が高い内容となりました。

豪華景品が当たるゲームコーナー フェスには欠かせない光るオモチャ

テーブルカーリングは、豪華景品が当たる特典付き。雰囲気盛り上げてくれる必須アイテム、光るオモチャは安定の人気。

ショータイム

突然会場をジャックした怪しいダンサー達。会場を沸かせたスパイダertime。



目玉イベント

オープニングセレモニーでは今年1年の感謝と来年もみんな仲良く過ごせるように祈願し鏡開きを行いました。また夏フェスに続く大抽選会では、フェス限定Tシャツをプレゼントの他、多数の景品がありました。

【編集後記】

寄宿舍の大掃除はご紹介した通り「掃除」というワードを使わず「チームSCSの日」や「悪臭浄化の日」と称してまるで行事のように取り組んでいます。また掃除を行いながら音楽を聴きテンションを上げたり、掃除後の打ち上げを企画したり、自分たちで楽しむ方法を見つけられています。

このように一見面倒なことに真剣に向き合って「楽しむ力」がついていることを嬉しく思います。何事もポジティブに捉えることで、寄宿舍生活や卒業後の日々が圧倒的に楽しくなるのではないのでしょうか。

今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様のご協力のおかげでスムーズに寄宿舍活動を行うことができました。また来年も引き続きよろしく申し上げます。